

La FEMP presentó sus propuestas a los grupos políticos

Los Grupos Parlamentarios Popular, Socialista, Izquierda Plural y UPyD ya han conocido las propuestas de enmiendas de la Federación tras las reuniones que delegaciones de la FEMP, encabezadas por su Presidente, Íñigo de la Serna, han mantenido con sus representantes.

Las primeras tuvieron lugar el 26 de septiembre, con los Grupos mayoritarios de la Cámara Baja. La representación del grupo Popular estuvo encabezada por su Portavoz, Alfonso Alonso, y la del Socialista, por Ignacio Sánchez Amor, Portavoz Adjunto del Grupo Socialista en la Comisión de Hacienda y Administraciones Públicas

Unos días más tarde, el 7 de octubre, fueron representantes de la Izquierda Plural, liderados por Cayo Lara, y de UPyD los que recibieron las propuestas de la Federación y las aclaraciones sobre las mismas formuladas por sus representantes.

El Presidente de la Federación, Íñigo de la Serna, destacó en todas las reuniones la receptividad a las propuestas municipales y la cordialidad con la que se desarrollaron los encuentros. Asimismo, agradeció a los parlamentarios la celeridad con la que recibieron a la delegación de la FEMP.

